



Anlässlich der Wiedereröffnung der sanierten Walkmühle möchte der
Künstlerverein Walkmühle Sie und Ihre Freunde sehr herzlich einladen zur Ausstellung

Die Walkmühle Wiesbaden – Von der Industriebrache zum Kulturort

Vernissage am Freitag, den 29. April 2022 um 17 Uhr
Die einführenden Worte spricht Stefanie Blumenbecker
Ausstellungsdauer: bis 19. Juni 2022

Die Ausstellung präsentiert Dokumentationen über die Sanierungsgeschichte der Walkmühle
und einen Rückblick auf achtzehn Jahre Kulturveranstaltungen des Künstlervereins vor Ort.
Weiterhin werden Portraitfotografien von Christiane Erdmann gezeigt, die sie während
der acht Jahre dauernden Sanierungszeit von den Handwerker*innen vor Ort angefertigt hat.

Öffnungszeiten:

Di + Do 10–15 Uhr, Mi + Fr 17–20 Uhr, Sa 14–19 Uhr, So + feiertags 11–19 Uhr

Künstlerverein Walkmühle e.V. • Walkmühle 1 / Bornhofenweg 9 • 65195 Wiesbaden
Bitte beachten Sie auch die Anfahrts- und Coronahinweise auf der Rückseite.

Mehr Informationen + Publikationen

Zur Ausstellung erscheint eine Fotodokumentation zu den kulturellen Veranstaltungen und zur Sanierung der Walkmühle.
Außerdem ein Bildband mit den Handwerkerportraits von Christiane Erdmann.
Mehr Informationen auf www.walkmuehle.net.

Anfahrt

Für Ihren Besuch möchten wir Sie bitten, nach Möglichkeit die öffentlichen Verkehrsmittel, ein Taxi oder das Fahrrad zu nutzen – oder zu Fuß zu kommen. Die Bushaltestelle »Bornhofenweg« der Buslinie 3 befindet sich lediglich drei Gehminuten von der Walkmühle entfernt. Eine Einfahrt für private PKW auf das Gelände der Walkmühle ist am Wochenende der Vernissage nicht möglich. Parkplätze sind nur außerhalb der Walkmühle in den Zufahrtsstraßen und nur in sehr geringem Umfang vorhanden.

Corona

Bitte beachten Sie die tagesaktuellen Regelungen im Rahmen der Corona-Pandemie.
Informieren Sie sich vor Ihrem Besuch bitte hierzu unter www.walkmuehle.net/corona

Dank

Wir danken allen, die sich in den letzten 18 Jahren für dauerhafte Etablierung der Walkmühle als Kulturort eingesetzt haben.
Für die finanzielle Unterstützung bei der Ausrichtung der Ausstellung danken wir dem Kulturamt der Landeshauptstadt Wiesbaden und dem Ortsbeirat Nordost.